

Verzehrempfehlung: 12,5 g Pulver (1 Messlöffel) in 100 ml Wasser einrühren und etwa 30–45 Minuten vor dem Training trinken. Fortgeschrittene: 25 g (2 Messlöffel) in 200 ml Wasser einrühren und etwa 30–45 Minuten vor dem Training trinken. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. **Zutaten:** Creapure® (Kreatin-Monohydrat) (13,6%), L-Citrullin-Malat (12%), Carnosyn® (Beta Alanin) (12%), L-Arginin Alpha Ketoglutarat (10%), Maltodextrin, L-Leucin (8%), Taurin, L-Glutamin (4%), Agmapure® (Agmatinsulfat)(4%), L-Isoleucin (4%), L-Valin (4%), Aroma, Säuerungsmittel (L(+)-Weinsäure), Magnesiumcitrat, N-Acetyl-L-Tyrosin (2%), D-Glucuronolacton, Natriumhydrogencarbonat, Trennmittel (Siliciumdioxid), Dimethylaminoethanol-bitartrat (DMAE), Süßungsmittel (Acesulfam K, Natriumcyclamat, Saccharin, Sucralose), Rhodiola Rosea-Extrakt, Emulgator (Soja-Lecithin), Nicotinamid, färbendes Lebensmittel (Rote Bete-Pulver), pflanzliches Öl (Palmöl), Astragalus Pulver, Notoginseng-Extrakt, Farbstoff (Beta-Carotin), Pyridoxinhydrochlorid, Cyanocobalamin. **Nahrungsergänzungsmittel in Pulverform zur Herstellung eines Kaltgetränkes mit Zucker und Süßungsmitteln. Mit Pflanzenextrakten, Aminosäuren, Kreatin, Vitaminen und Taurin. Geschmack: Früchte-Mix.** Dieses Produkt ist nicht für eine Langzeitemahrung bestimmt und sollte nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise verwendet werden. Außerhalb der Reichweite von Kindern lagern. **Sachbezeichnung Schweiz: Ergänzungsnahrung.**

Recommended dosage: Stir 12.5 g of powder (1 measuring spoon) into 100 ml of water and drink approximately 30–45 minutes before a workout. Intermediates: Stir 25 g of powder (2 measuring spoons) into 200 ml of water and drink approximately 30–45 minutes before a workout. Do not exceed the recommended daily dosage. **Ingredients:** Creapure® (Creatine monohydrate) (13,6%), L-Citrulline malate (12%), Carnosyn® (Beta Alanine) (12%), L-Arginine alpha ketoglutarate (10%), Maltodextrin, L-Leucine (8%), Taurine, L-Glutamine (4%), Agmapure® (Agmatin sulfate)(4%), L-Isoleucin (4%), L-Valine (4%), Flavouring, Acidifier (L(+)-tartaric acid), Magnesium citrate, N-acetyl-L-tyrosine (2%), D-Glucuronolactone, Sodium hydrogen carbonate, Separating agent (Silicon dioxide), Dimethylaminoethanol-bitartrate (DMAE), Sweeteners (Acesulfame-K, Sodium cyclamate, Saccharin, Sucralose), Rhodiola rosea extract, Emulsifier (Soy lecithin), Nicotinamide, Colouring food stuff (Beet powder), Vegetable oil (Palm oil), Astragalus powder, Notoginseng extract, Farbstoff (Beta-Carotine), Pyridoxine hydrochloride, Cyanocobalamin. **Nutritional supplement in powder form for the preparation of cold beverages with sugar and sweeteners. With plant extracts, amino acids, creatine, vitamins and taurine. Flavour: Fruit Punch.** This product is not intended for long-term use and should not be substituted for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep out of reach of children.

Exclusively manufactured for and distributed by:
Body Attack Sports Nutrition GmbH & Co. KG
Schnackenburgallee 217–223
22525 Hamburg, www.body-attack.com



Inhalt/Content: **e 400 g** = 32 Portionen = 32 servings



+++ PRE-WORKOUT BOOSTER +++ PRE-WORKOUT BOOSTER +++

Body Attack
SPORTS NUTRITION

NITRO PUMP 2.0

NEW FORMULA • ZERO SUGAR • 20800 MG MEGA DOSED PUMP MATRIX PER SERVING • NO CAFFEINE



400g
32 SERVINGS
BEFORE

Mega dosed pump matrix:	pro Tagesportion**/per daily serving**	% NRV*	pro Tagesportion Fortgeschrittene***/per daily serving intermediates***	% NRV*
L-Citrullin-Malat/L-Citrulline malate	1500 mg		3000 mg	
L-Leucin/L-Leucine	1000 mg		2000 mg	
L-Isoleucin/L-Isoleucine	500 mg		1000 mg	
L-Valin/L-Valine	500 mg		1000 mg	
L-Arginin-Alpha-Ketoglutarat/L-Arginine alpha ketoglutarate	1250 mg		2500 mg	
L-Glutamin/L-Glutamine	500 mg		1000 mg	
Agmatinsulfat (Agmapure®)/Agmatin sulfate (Agmapure®)	500 mg		1000 mg	
Creapure®/Creapure®	1705 mg		3410 mg	
- davon Kreatin/thereof creatine	1500 mg		3000 mg	
Beta Alanin (Carnosyn®)/Beta Alanine (Carnosyn®)	1500 mg		3000 mg	
Taurin/Taurine	750 mg		1500 mg	
N-Acetyl-L-Tyrosin/N-acetyl-L-tyrosine	250 mg		500 mg	
Astragalus Pulver/Astragalus powder	6,3 mg		12,5 mg	
Notoginseng-Extrakt/Notoginseng extract	6,3 mg		12,5 mg	
Glucuronolacton/Glucuronolactone	250 mg		500 mg	
Rhodiola Rosea-Extrakt/Rhodiola rosea extract	50 mg		100 mg	
Dimethylaminoethanol-bitartrat (DMAE)/Dimethylaminoethanol-bitartrate (DMAE)	75 mg		150 mg	
Niacin/Niacin	27 mg	169	54 mg	338
Vitamin B6/Vitamin B6	0,7 mg	50	1,4 mg	100
Vitamin B12/Vitamin B12	1,2 µg	48	2,5 µg	100
Magnesium/Magnesium	30 mg	8	60 mg	16

*NRV = % der Nährstoffbezugswerte **12,5 g Pulver in 100 ml Wasser ***25 g Pulver in 200 ml Wasser/
*NRV = % of Nutrient Reference Values **12.5 g powder in 100 ml water ***25 g powder in 200 ml water

	pro Tagesportion**/per daily serving**	pro Tagesportion Fortgeschrittene***/per daily serving intermediates***
Brennwert/Energy	99 kJ	197 kJ
	23 kcal	46 kcal
Fett/Fat	< 0,1 g	< 0,1 g
- davon gesättigte Fettsäuren/ - thereof saturated fatty acids	< 0,1 g	< 0,1 g
Kohlenhydrate/Carbohydrates	1,3 g	2,6 g
- davon Zucker/ - thereof sugar	0,1 g	0,1 g
Eiweiß/Protein	3,2 g	6,3 g
Salz/Salt	0,1 g	0,3 g

Ungeöffnet, kühl und trocken aufbewahrt, mindestens haltbar bis Ende/Los-Nr.: siehe Boden. Nach dem Öffnen schnell aufbrauchen. Vor direkter Wärme und Lichteinstrahlung schützen./ If kept unopened in a cool, dry place, best before end of/Lot No.: See bottom. Once opened, use up quickly. Keep away from direct heat and light.